

# Le FC Erguël s'en tient à sa méthode des petits pas

**Football** 2e ligue inter: pour la troisième fois de suite, la sortie du FC Erguël s'est soldée par un 0-0, samedi à Courgenay. A deux journées du terme, son maintien n'est pas encore en poche.

Julien Boegli  
Courgenay

Samedi, sur la nouvelle pelouse artificielle de Courgenay, le FC Erguël a livré une prestation identique aux deux précédentes: un engagement que personne ne reniera et une excellente tenue défensive ajoutée à une incapacité chronique à trouver le chemin des filets. Résultat des courses, pour la troisième fois consécutive, les joueurs d'Alain Villard ont quitté le terrain sur un résultat peu arrangeant de 0-0. Il s'agit là de leur sixième parité lors des sept derniers matches, au cours desquels ils n'ont inscrit que quatre malheureuses réussites.

«Cette situation génère beaucoup de frustration, ce d'autant plus que l'on n'est toujours pas sorti d'affaire», admet Kemajou Yadjia, défenseur du FC Erguël. En s'en tenant à la méthode des petits pas, le spectre de la relégation n'a en effet pas encore pu être écarté, même si la position des «jaune et noir» au classement n'est pas propre à susciter de vives inquiétudes. Il reste deux journées à disputer et la formation du Vallon bénéficie d'une marge de cinq longueurs sur la barre.

## Deux scènes litigieuses

Opposé à un collectif ajouté bien décidé à conforter sa 4e place du groupe 2 potentiellement qualificative pour le tour préliminaire de la Coupe de Suisse, Erguël est donc une nouvelle fois demeuré silencieux en attaque, secteur de jeu où sa production reste évidemment insuffisante. Les rares opportunités qu'il parvient à se créer n'aboutissent à rien. «On manque cruellement d'efficacité dans ce secteur. On tient le coup derrière mais ça ne suit pas devant. Au terme de chaque match, c'est un petit coup au moral. Là, on aurait pu se sauver pour de bon. Au lieu de cela, il faudra encore remettre l'ou-



Danilo Biferi (en jaune) et le FC Erguël ne marquent plus depuis 288 minutes.

Archives Raphael Schaefer

vrage sur le métier», poursuit le défenseur central français.

Malgré un rang bien plus avantageux dans la hiérarchie, Ajoie-Monterri a laissé apparaître certaines déficiences dans son système de sécurité défensif, sans que les visiteurs n'en tirent profit. La sortie sur blessure après dix minutes de l'expérimenté défenseur central Léo Obéron, touché aux ligaments

du genou gauche, aurait pu marquer un tournant dans ce duel équilibré. Comme ces deux actions litigieuses aux yeux de l'entraîneur Alain Villard survenues en début de match. Soit un tacle par l'arrière d'un joueur local sur Danilo Biferi qui avait le poids d'un penalty mais que l'arbitre n'a pas jugé fautif, et cette chevauchée de Rabbi Nsita à la demi-heure, bien lancé en

profondeur par Biferi, et bousculé de l'épaule à l'orée des 16 mètres. «Une faute de dernier recours car le joueur joue l'homme mais en aucun cas le ballon», précise Villard.

Le directeur de jeu a alors peut-être considéré la chute du joueur erguélien comme exagérée. Les Jurassiens, pour leur part, ont manqué d'un rien l'ouverture à la 36e minute

lorsque la tentative de lob habile du capitaine Roman Huber s'est écrasée sur la transversale du but d'Armond Fetahu. En seconde période, l'unique fait marquant est tombé à la 68e quand Sanissy Kone, entré en jeu un quart d'heure plus tôt, n'a pas réussi à gérer ses émotions et s'est laissé emporter suite aux provocations adverses. Résultat: deux avertissements adressés en deux minutes et une expulsion qui a compliqué la mission de ses partenaires. «Dès lors, notre unique objectif était de tenir ce résultat nul et on l'a plutôt bien fait» reconnaît Villard, qui ajoute. «L'équipe donne tout, se défonce mais manque de lucidité dans ses mouvements offensifs.»

Le FC Erguël en est ainsi réduit à devoir encore trembler avant d'affronter le FC Besa samedi prochain à Bienne. Il n'a plus marqué le moindre but depuis celui de la tête du capitaine et défenseur Loïc Schmid à Farvagny (défaite 2-1), soit 288 minutes – hors temps additionnel – ou près de cinq heures de mutisme offensif. Il n'a également rien concédé depuis 284 minutes.

## Ajoie-Monterri - Erguël 0-0

Stade communal de Courgenay: 100 spectateurs.

Arbitre: Duman.

**Ajoie-Monterri:** Bourquin; Thibaut Huber, Obéron (10e Malanda), Rondez, Garcia (81e Specker); Oreja, Ji, Roman Huber; Gester, Tschanz (77e Tabta); Sylla.

**Erguël:** Fetahu; Moreira, Yadjia, Schmid, Graf; Teweldemedhin (53e Agmagma); Biferi (77e Tschan), Pepe (64e Doutaz), Nzombo (77e Drndar), Nsita; Menanga (53e Kone).

**Notes:** Ajoie-Monterri sans Moser, Roudrigues, Zuber (blessés), Frund (suspendu) ni Ghomrani (raisons professionnelles). Erguël sans Casagrande, Mbassi ni Navarro (blessés). Avertissements à Ji (45e, antijeu) et Kone (66e, comportement antisportif). Expulsion de Kone (68e, 2e avertissement pour geste antisportif). Tir sur la transversale de Roman Huber (36e). Coups de coin: 6-5 (2-3).

## Sion au bord du précipice

**Football** Le club valaisan a perdu le barrage aller 2-0 contre SLO.

Sion a un pied en Challenge League. Les Valaisans ont en effet été battus 2-0 chez eux à Tourbillon par le Stade Lausanne-Ouchy en barrage aller de promotion-relégation. Le SLO a montré bien plus de cohérence dans le jeu que des Sédunois inoffensifs et vraiment dans le dur, comme depuis de longs mois. Mulaj (26e) et Bamba (58e) ont traduit au score la supériorité des visiteurs vaudois, qui peuvent attendre le retour à la Pontaise le mardi 6 juin avec pas mal d'optimisme.

Ils ont toutes les chances de débarquer eux aussi dans l'élite, tout comme Yverdon et le Lausanne-Sport.

Plus inquiétant encore pour les protégés de Paolo Tramezzani, le score final peut être considéré comme flatteur pour eux. Les Stadistes auraient pu saler l'addition de manière encore plus nette, leurs attaques rapides mettant la défense sédunoise au supplice en de nombreuses circonstances. Pour sa part, Sion a terriblement peiné à créer le danger. Les meilleures occasions sont tombées à la 37e sur des essais de Chouarf puis Sio, mais Hajrulahu est chaque fois parvenu à sauver sur sa ligne pour son gardien!

Avec un déficit de 2-0, Sion aura une montagne à gravir. Les Valaisans devront s'inspirer de l'exemple de Neuchâtel Xamax en 2019: les rouge et noir avaient perdu 4-0 chez eux contre Aarau avant d'aller l'emporter sur le même score au Brugglifeld et de gagner aux tirs au but... ats

## Le Barça sacré

**Football** La section féminine du FC Barcelone a décroché samedi la deuxième Ligue des champions de son histoire. Ana Maria Crnogorcevic et ses partenaires ont renversé Wolfsburg 3-2 en finale à Eindhoven. Sacrées en 2021 mais battues au stade ultime en 2019 et en 2022, les Barcelonaises sont revenues de très loin. Elles étaient en effet menées 2-0 à la mi-temps. Elles ont trouvé les ressources pour renverser le score. ats

## Besa s'impose devant plus de 800 spectateurs

**2e ligue inter** Au terme d'une rencontre très plaisante et disputée devant une fort belle affluence, les albano-biennois ont battu Prishtina Berne 3-2.

Plus de 800 spectateurs ont assisté au derby albanobiennois mettant aux prises Prishtina et Besa, samedi après-midi sur la pelouse du Bodenweid à Berne. Si les deux équipes ont des trajectoires diamétralement opposées en championnat, avec Besa qui joue les premiers rôles alors que Prishtina se trouve en grand danger de relégation, les acteurs ont offert un spectacle de qualité.

Malgré l'importance de l'enjeu, principalement pour l'équipe hôte, la rencontre s'est jouée

dans un très bon esprit, en attestant le nombre très faible de fautes commises et les deux avertissements distribués par l'arbitre. A la faveur de cette victoire, Besa peut encore rêver de promotion. Même si les chances sont minces, il lui est encore possible de décrocher la deuxième place et d'espérer faire partie des deux meilleurs deuxièmes.

Décimée par les absences, l'équipe de Kurt Baumann est toutefois parvenue à imposer son rythme à la rencontre.

Malgré l'ouverture du score de Prishtina à la 17e minute de jeu, lorsque Altin Zymeri a profité d'une mésentente entre le portier Jari Blaich et le défenseur Raffael Kracke, les Biennois ont gardé la maîtrise et se sont créés les meilleures occasions de but. Avant la demi-heure de jeu, Mergim Rexhaj a égalisé de la tête à la réception d'un corner. «On a vraiment réalisé une bonne prestation collective», se réjouit Almir Rahmani, l'un des assistants de Kurt Baumann et

homme à tout faire du FC Besa. «On a été meilleurs que notre adversaire et je pense que la victoire est amplement méritée.» Emmenée par son capitaine Labint Sheholli, une fois de plus excellent dans l'entrejeu et auteur du 2-1 à la 64e, Besa a fait la différence dans une deuxième période qu'il a totalement dominée. A la 66e, l'ailier Astrit Krasniqi a définitivement mis son équipe à l'abri en marquant au terme d'une magnifique action collective.

Seul point noir de la soirée,

le staff de Besa devra à nouveau se passer des services de son défenseur central Aron Preite. De retour au jeu, le puissant dé-

fenseur s'est à nouveau blessé à la cheville cinq minutes seulement après avoir fait son entrée en jeu.

## Prishtina - Besa 2-3 (1-1)

Bodenweid: 850 spectateurs.

Buts: 17e Zymeri 1-0. 25e Rexhaj 1-1.

64e Labint Sheholli 1-2. 66e Krasniqi 1-3.

94e Murina.

**Prishtina:** Leuenberger; Arfaoui, Aliev, Mazreku, Krasniqi; Zahiri (61e Kleiner), Murina, Romano; Boiro (85e Lauper), Mehmeti (69e Ramadani), Zymeri.

**Besa:** Blaich; Kracke, Rexhaj (77e Preite (85e Mohammadian)), Mushkolaj, Jashari;

Krasniqi, Bakiu (81e Aliji), Labint Sheholli, Gfoncalves, Luciano (54e Shabani); Nuz-zolo.

**Notes:** Besa sans Tebib, Maksuti (blessés), Kastriot Sheholli, Kaua Safari (suspendus), De Oliveira (malade) ni Rawlyer (raisons personnelles). Sortie sur blessure de Preite (85e). Avertissements à Jashari (30e, jeu dur) et Murina (90e, réclamations). Coups de coin: 1-3 (3-6).